



## Boletín de noticias

Contenidos enlazados a nuestra web



### ¡Felices fiestas!

Desde la Federación Aragonesa de Montañismo os queremos desear unas felices fiestas navideñas y un próspero año 2021. [Leer más](#)



### El montañismo, en lo más alto de la XXIII Gala del Deporte Aragonés

El montañismo se ha encumbrado este año en lo más alto de la XXIII Gala del Deporte Aragonés. Los galardones del Gobierno de Aragón han reconocido a la escaladora **María Laborda** y al corredor por montaña **Daniel Osanz** como deportistas del año. [Entrevista](#) con estos dos jóvenes y ya grandes deportistas aragoneses. [Leer más](#)



### La Gala del Deporte Aragonés premia a María Laborda y Daniel Osanz como deportistas del año

Los deportes de montaña han sido los grandes protagonistas en la tradicional **Gala del Deporte Aragonés**, con la que el Gobierno de Aragón reconoce a los mejores del año. En la entrega de premios, celebrada este viernes 17, la escaladora **María Laborda** ha sido reconocida como **Mejor Deportista Aragonesa 2020**, y el corredor por montaña **Daniel Osanz** como **Mejor Deportista Aragonés**. Además, el expresidente de la FAM, **Luis Masgrau**, ha sido premiado en el apartado de gestión y al entregarse también los premios del año anterior, cuando la gala se suspendió por la pandemia, **Daniel Osanz** se ha llevado también el premio al **Mejor Deportista Universitario 2019**. [Leer más](#)



### Calendario 2022 de la Escuela Aragonesa de Montañismo

Se ha publicado el calendario de los cursos de la Escuela Aragonesa de Montañismo previstos para 2022, con acceso al mismo en el siguiente enlace: <https://fam.es/formacion/eam/proximos-cursos>. Cuenta con una gran diversidad, incluyendo cursos de bloque específico en las modalidades de montañismo, alta montaña, esquí de montaña, barrancos, además de cursos de árbitro de carreras por montaña homologado FEDME, primeros auxilios, equipamiento en barrancos y reciclaje de aguas vivas. [Leer más](#)



### Pruebas de acceso al Grupo de Técnicación Aragonés de Alpinismo

La FAM tiene por objeto la promoción y desarrollo de los deportes de montaña en Aragón, en las modalidades y especialidades recogidos en sus estatutos, siendo el **alpinismo** una de esas especialidades. El **Grupo de Tecnificación de Alpinismo de Aragón (GTAA)** convoca sus **pruebas de acceso** para formar parte del citado grupo. [Leer más](#)



### Fédérate para ayudar a cuidar e impulsar el montañismo

Para los aficionados a los deportes de montaña, el final de año es el momento de garantizar la seguridad en sus salidas, de promocionar su actividad y de defender el disfrute del medio natural. Es el momento de **renovar la tarjeta de montañero federado**, que tiene validez **anual**. La tarjeta deportiva no solo supone un **seguro de accidentes** para practicar senderismo, alpinismo o escalada y disfrutar de distintos descuentos; también significa formar parte de un **proyecto común** para cuidar e impulsar el montañismo, por lo que la FAM anima a sumarse a todos los practicantes, asociándose a uno de los más de doscientos clubes registrados en Aragón. [Leer más](#)



Realiza: Patrocina:



Federación Aragonesa de Montañismo  
C. / Albareda 7, 4º 4ª - 50004 - Zaragoza - ESPAÑA  
Teléfono: 976227971 Fax: 976212459 [fam@fam.es](mailto:fam@fam.es)

¿Quieres seguir recibiendo estos emails o darte de baja?  
[Actualiza tus preferencias](#) o [Darse de baja de esta lista](#).